

しょうのだより

鈴鹿市立庄野小学校通信

No. 6

令和5年 6月8日



交通安全教室（全学年）

5月29日（月）、鈴鹿市交通教育指導員の方や鈴鹿市交通防犯課の方に来ていただき、低学年、中学年、高学年の2学年ずつに分けて、交通安全教室を実施しました。

自転車は左側通行であること、自転車の正しい乗り方、乗る前に



チェックすべき箇所、ヘルメットの正しいかぶり方などを学年に応じて、教えていただきました。



さらに、学校運営協議会の委員長さんが、実際に悪い見本を見せてくださり、児童は気を付けるポイントをしっかりと学習することができました。ありがとうございました。

児童の皆さん、学習したポイントをのせておきます。安全に自転車に乗りましょう。

〈自転車のスタート時〉

両手ブレーキ、右足ペダル、左足地面

ヘルメットは大切に

とまって よくみて たしかめて
いのちをたいせつにすること



〈3つの左〉

- ・左から乗る
- ・左ブレーキからかける
- ・左側走行

1とまる

2みる、きく、まつ

「ブタはしゃべる」←しっかりチェック

ブレーキ、タイヤ、はんしゃざい・ライト、しゃたい、ベル

〈公道を走行するためには！（保安部品について）〉

- ・ブレーキ…いつでも安全に止まるため
- ・反射材…暗い道路でも自分がいることを周りの人に伝えるため
- ・ライト…暗い道路でも安全に走行するため
- ・ベル…万が一の危険を周りの人に知らせるため



プール清掃（6年生）

6月7日（水）、数年ぶりのプール授業再開のため、6年生でプール掃除を行いました。プールの床面や周囲、プールの倉庫やトイレなど、力を合わせて、きれいにしてくれました。19日（月）から、プールの授業を始める予定です。



わくわく体験ニュースポーツ（希望者）

5月27日（土）、スポーツ推進委員の皆様にご指導いただき、庄野小学校体育館で「カローリングとボッチャ」に挑戦しました。児童と保護者合わせて40人程の参加者でした。



一億円を持って発表！

租税教室（6年生）

6月1日（木）、鈴鹿法人会の方々に、税金について教えていただきました。税金の種類や、その使い道などを学んだ後、1億円（本物に思える見本）を見て、「もし、1億円あったら、この学校をよくするためにどんなこ



とに使うか？」について皆で考えました。出された答えは、「エレベーターをつける」「ゲームセンターや映画館をつくる」「学校全体を建て直す」「ヘリコプターを買う」など、様々でした。ちょっと難しそうな「税金」を楽しく学ぶことができました。

食育（5年生）

6月2日（金）、「お米について知ろう」をテーマに栄養教諭の黒田先生と食育の学習をしました。お米についての基礎学習の後、お米の生産者さんの思いを映像で見せてもらいました。今日の学習で、先日植えたバケツ稲の成長がより楽しみになることでしょう。

〔児童の感想から〕

- ・（ご飯を）残さず、減らさず「ありがとう」の気持ちを込めて、できるだけいっぱい食べたい。
- ・1つぶ1つぶが大事にできているから、私も1つぶ1つぶ大切に食べたい。
- ・生産者さんが、頑張って育ててくれているので、感謝して食べたい。
- ・一生懸命育てたお米が、大雨が降ってしまった場合、稲が倒れてしまうのは、とても残念だと思った。

